



## Spende an Wiesecker Tagespflege

Die Busecker Krimiautorin Alida Leimbach stellte im April ihren neuesten Roman im Rahmen einer Premierenlesung in den Räumen des Bestattungsunternehmens Kümmel in Gießen-Wieseck der Öffentlichkeit vor. Die Autorin arbeitete in den Unternehmen einen Tag mit, weil spannende Teile der Krimihandlung in einem Bestattungsunternehmen spielen. „Dass diese Teile nun tatsächlich gedanklich bei uns spielen und sogar die Premierenlesung bei

uns stattfand, war uns eine ausgesprochen große Ehre“, freute sich Sascha Kümmel. Der Abend war für die Besucher kostenfrei, stattdessen wurde um eine freiwillige Spende gebeten. 500 Euro kamen so zusammen, die kürzlich Sascha Kümmel (r.) und Maria Kümmel (2.v.l.) an die Verantwortlichen der Wiesecker Tagespflege übergaben. Die Spende soll direkt für das kulturelle Angebot der Gäste im Haus Verwendung finden. (kg) Foto: Jung